

Terpel lleva 3 meses recibiendo menos combustible del que pidió a Ecopetrol

La compañía expresó que en esos tres meses solicitó 2.286.807 barriles, de los cuales Ecopetrol asignó 1.792.779 y entregó 1.685.389.

ECONOMÍA

Ago 27, 2024

Por:  Juan Sebastián Vargas

TEMAS TRATADOS:

- Terpel
- combustible
- aviación
- Vuelos
- aerolínea



MÁS DE ECONOMÍA

Por proyecto Oslo, renuncian Juan Echavarría y Luis Zuleta a Junta Ecopetrol

Mercaweek llega con descuentos de hasta 40 % en productos de canasta familiar

No habrá inversiones forzosas: presidente Petro

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Ago 27, 2024

Este es el trofeo oficial de la Copa Mundial Femenina Sub-20



Ago 27, 2024

Honduras suma 147 muertes por dengue y más de 110.000 casos sospechosos



Ago 27, 2024

Temblor de magnitud 4.8 se registró en Santander en la noche de este martes

En los meses de **junio, julio** y lo corrido de **agosto Terpel** ha recibido un 26,3 % menos de la cantidad de combustible JET A1 que había solicitado con antelación a **Ecopetrol**, con base en los pedidos hechos por sus clientes, para cubrir el 100 % de sus necesidades. En efecto, la compañía viene recibiendo menos combustible del solicitado. Así lo confirmó la **compañía comercializadora** de combustible en un comunicado.

Links promovidos por Taboola
Links promovidos por Taboola



→ "Crisis se agravó por la falla técnica que sufrió la Refinería de Cartagena"

De manera puntual, resaltaron que en esos tres meses la empresa solicitó 2.286.807 barriles, de los cuales **Ecopetrol** asignó 1.792.779 y entregó 1.685.389. "De esta cantidad **Terpel** distribuyó la totalidad y, además, se vio obligada a hacer uso de inventarios de seguridad para solventar la demanda".

"Adicionalmente, frente a este faltante – a inicios de agosto - y buscando evitar un desabastecimiento de la demanda nacional, a instancias de **Ecopetrol** se provocaron soluciones logísticas como la importación de 100.000 barriles y la redistribución de los inventarios entre plantas de almacenamiento", detalla **Terpel**.

No obstante, afirmaron que la situación se agravó producto de las fallas presentadas en las instalaciones de **Reficar** el 16 de agosto.

"Fruto de este hecho, **Ecopetrol** declaró fuerza mayor – evento eximente y anunció afectaciones en todos sus productos. El 20 de agosto **Terpel** fue informada que solo recibiría el 80 % del volumen asignado para el mes. Estas fallas se sumaron a la delicada situación de déficit del combustible de meses atrás", afirmó la **compañía**.

A partir de lo anterior, señalaron que **Terpel** informó de manera oportuna, transparente y directa a sus clientes del **sector aeronáutico** sobre la disminución en las entregas y sugirió la racionalización en los consumos a través de varias comunicaciones enviadas entre el 16 y el 21 de agosto.

→ El suministro de combustible para aviones vuelve a la normalidad: IATA

En ese sentido, y con el ánimo de no generar mayor estrés en la **cadena** y de estar debidamente preparados para hacerle frente a la **situación**, la compañía concentró su información en los grupos de interés directamente involucrados, incluidas las autoridades competentes y no hizo anuncios públicos.

Tal como lo informó la **Asociación Colombiana de Petróleo (ACP)**, las medidas operativas y técnicas anunciadas ayer por **Ecopetrol**, luego de la instalación del **Puesto de Mando Unificado (PMU)** el domingo 25 de agosto, llevaron a que la distribución de combustible empezara a normalizarse.

"No obstante, la situación de déficit de **combustible** para aviación es estructural, tal y como lo ha evidenciado esta coyuntura. Esto se explica, entre otros factores, por el incremento en el tráfico aéreo y la limitada capacidad de refinación que hoy tiene el país. Una avanzar

...medida capacidad de respuesta que hoy tiene el país. Se organiza en la **Implementación** de medidas estructurales para la seguridad en el aprovisionamiento del combustible de aviación", puntualizó Terpel.

Finalmente, la **compañía** reiteró su disposición para poner toda su experiencia, sus **capacidades operativas** y humanas y sus recursos de gestión, al servicio de la solución en coordinación con todos los actores de la cadena.

Compartir:    

 [Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp aquí](#)  **EL HERALDO**

Te puede interesar:

-  Escándalo en Atlético Nacional, Pablo Repetto abandona la dirección técnica
-  Juan Izquierdo falleció de "muerte encefálica tras una parada cardíaca", según el hospital
-  Sectores de Barranquilla y Soledad estarán sin energía este miércoles 28 de agosto de 2024
-  Caso Gina Paola Rivera: "Deiser anda diciendo que le vamos a pagar toda la bulla que hemos hecho"
-  Muró el futbolista uruguayo Juan Izquierdo, luego varios días internado en Brasil
-  Alcalde de Sincelejo descarta que estallido en estadero haya sido por una granada
-  Matan a un hombre en la terraza de su casa en el barrio San Carlos, de Barranquilla
-  Sincelejo: Fiscalía aplica extinción de dominio a Billares El Emperador

Taboola Feed



When you're ready for more, Iraq



Cómo generar ingresos invirtiendo \$100 en Amazon y otras CFD empresas
EQ-TR | Patrocinado

Descubre una nueva forma de volar
Vuela en Clase Business por 1970USD*
Air Europa | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional
TEUG | Patrocinado



Daniel Ortega, presidente de Nicaragua, rompió relaciones
El Heraldo



Crimen de Luis Colmenares: Procuraduría pide condena de La
El Heraldo



Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Grupo Aval [Regístrate]
EQ-TR | Patrocinado



Gustavo Petro manifestó que venta de Tigo-Une es "disolvo"
El Heraldo





Libérate de las deudas en mora

Si tienes deudas atrasadas mayores a \$5 millones, esta es la solución

Bravo | Patrocinado



¡La lotería más grande del mundo llega a Colombia!

GranLoto | Patrocinado



¿Por qué todo el mundo está hablando de ChevyPlan?

Descubre por qué, a través de sus planes, obtener un Chevrolet nunca fue tan fácil.

ChevyPlan | Patrocinado

LAS MÁS LEÍDAS



Murió Juan Izquierdo

Murió el futbolista uruguayo Juan Izquierdo



causa de muerte

Juan Izquierdo falleció de "muerte encefálica tras una parada cardíaca"



Mantenimientos

Varios sectores de B/quilla y Soledad estarán sin energía este miércoles



SAE

Fiscalla aplica extinción de dominio a Billeres El Emperador en Sincelajo



productos del hogar

Mercaweek llega con descuentos de hasta 40 % en productos de canasta familiar



Juan Izquierdo

Conmebol lamenta profundamente el fallecimiento del uruguayo Juan Izquierdo



Colombia

Tembor de magnitud 4.8 se registró en Santander en la noche de este martes



Identidad

Identifican a motocarrista asesinado en sector de Villa Estedio



Judicial

Encuentran cadáver desmembrado de una mujer en Soacha



Colombia

Alonso sobre Gustavo Puerta: "Ahora mismo no está con nosotros, puede irse"



Clan del Golfo

Environ a prisión a ciudadanos que traficaban con armas de fuego en Sucre



Actriz

La barrenquillera que protagonizó película sobre la vida de Lina Marulanda